

Eheschließung



Das Ehesakrament wird oft als das Sakrament der Liebe bezeichnet. Die Eheleute selbst spenden sich dieses Sakrament. Dies kann im Idealfall in einer Eucharistiefeier geschehen, muss aber nicht. Die Ehepartner versprechen sich gegenseitig Liebe, Respekt und Treue bis zum Tod. Bestätigt wird dieses Versprechen durch den Brautsegen und das Anstecken der Ringe. Die Braut trägt meist ein weißes Kleid, welches an die Taufe erinnert.

Bei Fragen und für die Eheanmeldung melden Sie sich bitte im jeweiligen [Pfarrbüro](#).